

Responsabilidad Social y Empresarial 2017

AYUDAMOS A LA FUNDACIÓN POBRE DE ASÍS

Donamos doscientos treinta budines y treinta kilos de arroz para un merendero de la Villa 31. Esto fue posible gracias a la **Fundación El Pobre de Asís**, que trabaja en varios comedores por la inclusión de los sectores más vulnerables de nuestra sociedad.



Responsabilidad Social y Empresarial 2017



Buenos Aires, Noviembre 2017

Asociación Mutual Ceferino Misionero

Tengo el agrado de dirigirme a Ud., al solo efecto agradecer por su intermedio la valiosa cooperación (230 Budines y 30 kilos de arroz) en productos hecha a nuestra Organización. La misma nos permite sumar para responder al objetivo que nos pusimos ya hace 19 años, y para ello somos conscientes que necesitamos de la participación de todos.

Nos alegra saber que contamos con la generosidad y el compromiso de ustedes. Los saludamos muy afectuosamente.

Lic. Laura Dittmer
Desarrollo de Recursos
Fund. El Pobre de Asís